



Pressemitteilung

Delegation der Kinderkommission informiert sich in Belgien über die Umsetzung der UN-Kinderrechtskonvention

Berlin, 3. Dezember 2015

Herausgeber:

Referat Presse, Rundfunk, Fernsehen,
PuK 1

Platz der Republik 1
11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-37171

Fax: +49 30 227-36192

pressereferat@bundestag.de

Eine Delegation der Kommission für die Wahrnehmung der Belange der Kinder reist unter der Leitung von Susann Rührich (SPD) vom 7. bis 8. Dezember 2015 nach Belgien/Brüssel. Weitere Mitglieder der Delegation sind die Abgeordneten Eckhard Pols (CDU/CSU), Norbert Müller (DIE LINKE.) und Beate Walter-Rosenheimer (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN).

Die Delegation möchte sich in Brüssel insbesondere über die Umsetzung der UN-Kinderrechtskonvention auf EU-Ebene informieren und mit Mitgliedern des Europäischen Parlaments zu den Herausforderungen in Europa in der Kinder- und Jugendpolitik ins Gespräch kommen.

Mit einem Besuch der Internationalen Deutschen Schule Brüssel sowie einer belgischen Schule wollen sich die Mitglieder ein Bild von der praktischen Umsetzung der Inklusion verschaffen.

Darüber hinaus soll zum Thema „Digitale Agenda und Jugendschutz auf EU-Ebene“ ein Roundtable Gespräch mit Vertretern von Fernsehanstalten und Abgeordneten des Europäischen Parlaments geführt werden.

In einem jugendpolitischen Dialog soll mit Vertretern und Vertreterinnen von Jugend-, Menschenrechts- und Wohlfahrtsverbänden das Thema „Rolle einer bereichsübergreifenden Kinder- und Jugendpolitik zur Förderung der Partizipation von Kindern und Jugendlichen in Politik und Gesellschaft“ erörtert werden.